



Feierlich und mit zahlreichen Künstlern und Prominenten wurde die 50. Jubiläumssaison im Europa-Park eröffnet

Europa-Park startet in seine Jubiläumssaison

13. März 2025

Feiern unter Sternen: Mit dem Pre-Opening am 15. März und dem offiziellen Saisonstart am 22. März läutet der Europa-Park seine Jubiläumssaison ein. Deutschlands größter Freizeitpark ist dann wieder täglich von 9 Uhr bis mindestens 18 Uhr geöffnet.

2025 feiert Deutschlands größter Freizeitpark nicht nur sein 50-jähriges Bestehen, sondern auch ein halbes Jahrhundert gemeinsame Erinnerungen und Emotionen. Mit besonderen Aktionen und Events sowie einer neuen Familienattraktion und einem weltweit erscheinenden Kinofilm zelebriert die Inhaberfamilie Mack die erfolgreiche Unternehmensgeschichte das ganze Jahr über.

Der neue interaktive 3D-Darkride „GRAND PRIX EDventure“ bietet ab dem offiziellen Saisonstart

rasanten Spielspaß auf einem neuen Level: Gäste begleiten Ed und Edda, die Stars des Europa-Park, auf ihrer abenteuerlichen Reise quer durch Europa und werden im innovativen Gameplay Theater Mitglieder ihrer Racing Crew. Modernste Multimedia-Integration und liebevolle thematische Gestaltung sorgen dafür, dass sich die komplette Familie mitten in der Welt des Animations-Abenteuers „GRAND PRIX OF EUROPE“ wiederfindet. Pünktlich zum Jubiläum erobern die beliebten Maskottchen Ed und Edda darin ab 24. Juli die Kinoleinwand.

Unter dem Claim „Europa.Gemeinsam.Erleben.“ wird in Deutschlands größtem Freizeitpark der europäische Gedanke in den Fokus gerückt. Die Gäste dürfen sich auf eine unvergessliche Reise durch Europa freuen, bei der sie über den Sommer verteilt zahlreiche Themenfeste mit Kultur und Kulinarik verschiedener europäischer Länder erwarten. Neben einer neuen Parade mit beeindruckenden Wagen und Tänzern in farbenfrohen Kostümen bietet das Jubiläumsjahr spektakuläre neue Shows mit den Künstlern des Europa-Park. Bei den Sommernachtspartys am 12. Juli und 23. August erwarten die Gäste bis 24 Uhr großartige Live-Acts und faszinierende Shows in Deutschlands größtem Freizeitpark.

Ganzjährig bietet die Wasserwelt Rulantica Vergnügen für die komplette Familie. Ab Frühsommer können Besucher dort in den neuen „Svømmepøl“ eintauchen und ihre Bahnen ziehen. Eine außergewöhnliche Sinnesreise erleben die Gäste bei der Restaurant-Experience Eatrenalin. Die sechs parkeigenen 4-Sterne (Superior) Erlebnishotels und die neugestaltete Silver Lake City machen den Aufenthalt zu einem

unvergesslichen Kurzurlaub.

Zahlreiche Prominente ließen sich die Pressekonferenz zur Eröffnung der Jubiläumssaison nicht entgehen: Ross Antony, Glasperlenspiel, Stefanie Heinzmann, Anita Hofmann, Patrick Ittrich, Clea-Lacy Juhn, Tanja Szewczenko und Norman Jescke, Olaf Malolepski, Pia Malo, Alexander Mazza, Stefan Mross, Sally, Hansy Vogt.

In der Pressemappe unten finden Sie alle Neuheiten der Saison 2025 sowie umfangreiches Material zum 50. Jubiläum im Detail. Sie können die ausführlichen Dokumente mit einem Klick herunterladen.

Videolinks:

Musikvideo 50 Jahre Europa-Park mit DJ BoBo:

[VEEJOY - Celebrating under the stars](#)

Video Neuheiten 2025: [VEEJOY - Alle Neuheiten](#)

Kinoteaser GRAND PRIX OF EUROPE: [VEEJOY - GRAND PRIX OF EUROPE - Official Teaser](#)

Aufzeichnung der Pressekonferenz ab Freitag, 14.

März: [Pressekonferenz im Relive](#)



Feierlich und mit zahlreichen Künstlern und Prominenten wurde die 50. Jubiläumssaison im Europa-Park eröffnet



Olaf Malolepski und Pia Malo



Europa-Park Inhaber Roland Mack bei der Eröffnung 1975